

# Regierungsratsbeschluss

vom 22. April 2014

Nr. 2014/766

## Jahresversammlung der Konferenz Kantonaler Volkswirtschaftsdirektoren VDK

---

### 1. Erwägungen

Am Mittwoch/Donnerstag, 5./6. November 2014, findet die Jahresversammlung der Konferenz Kantonaler Volkswirtschaftsdirektoren VDK in Solothurn statt.

### 2. Beschluss

Die anfallenden Kosten für das historisch-kulturelle Programm mit Apéro und anschliessendem Nachtessen für die ca. 15 bis 20 Teilnehmenden belaufen sich auf ca. Fr. 3'000.--. Sie gehen zu Lasten des Allg. Kredites des Regierungsrates, Konto 3109000, KST 5620, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Der Apéro findet im Barocksaal des Von Roll-Hauses in Solothurn statt. Die Kosten für die Miete des Barocksaales gehen ebenfalls zu Lasten des Allg. Kredites des Regierungsrates, Konto 3109000, KST. 5620, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Die Organisation der Jahresversammlung und des Apéros erfolgt durch das Amt für Wirtschaft und Arbeit des Kantons Solothurn.



Andreas Eng  
Staatschreiber

### Verteiler

Staatskanzlei (3)  
Amt für Finanzen  
Jonas Motschi, Leiter Amt für Wirtschaft und Arbeit